
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        04. Februar 2022 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Ausschusses für Klimaschutz, Umwelt und 
Ordnung am 13.01.2022 
Mündliche Anfrage der Stadträtin Frau Krischok, Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle 
(Saale) zum Dürreschutzkonzept 
TOP: 8.4 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Gibt es Maßnahmen, die aus heutiger Sicht nicht mehr sinnvoll sind umzusetzen? 
Wenn ja, welche sind das? 
 
Im Dürreschutzkonzept sind keine Maßnahmen dargestellt, die aus heutiger Sicht nicht mehr 
sinnvoll umsetzbar sind. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 
 
 


